

El Eldense logra un 2-4 por vez primera en Segunda

08/03/2025



Histórico 2 - 4 del Eldense en su visita al Estadio de La Romareda zaragozana | Jesús Cruces.

La victoria del Deportivo en La Romareda ante el Real Zaragoza es histórica, ya que es la primera que los azulgranas consiguen fuera de casa por 2-4 militando en Segunda División, El anterior triunfo foráneo por ese resultado lo consiguió hace 20 años cuando se impuso al Ontinyent en El Clariano.

Aquel 30 de octubre de 2005, el Eldense conquistó los tres puntos al remontar por dos veces un marcador adverso, ya que primero se adelantó el Ontinyent, minuto 10, por medio de Sergio González, ocho minutos después Alberto García empató para los de Elda.

En la segunda mitad, minuto 53, Sergio González puso el 2-1 y en el 69 Alberto García igualó antes de que Txorro,

minuto 70, y Luis Domenech, minuto 93, sellaran la definitiva victoria eldense.

Eran los tiempos del técnico torrevejense Casimiro Torres Ibáñez en el banquillo azulgrana. Ese día optó por alinear a Tomás Fernández; Pedro Rico (Pablo Del Baño, m. 74), José David Larrosa, Javi Espejo, Jesús Torres; Jorge González (Paco Palomino, m. 61), Arcadio Martínez, Javier Arce "Vichu" (Luis Domenech, minuto 61), Juan Carlos Ruiz "Txorro"; Alberto García y Antonio Fernández "Toño".



Al concluir esa temporada, el Eldense fue tercero por detrás de Villarreal B y Valencia Mestalla, lo que le valió para disputar dos eliminatorias de ascenso a Segunda B ante Mar Menor y Girona, logrando finalmente su objetivo.

El triunfo en Zaragoza (2-4) es el segundo que consigue el Eldense en La Romareda después de 48 años cuando el sábado 2 de abril de 1977 superó al filial Deportivo Aragón (0-2) en una Liga donde los de Elda lograron ascender directamente a la recién instaurada Segunda División B.